

Cuba: Primer vicepresidente recorre mercados de La Habana



La Habana, 26 dic (RHC) Salvador Valdés Mesa, primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, realizó el martes 25 de diciembre un recorrido por mercados de La Habana, acompañado por las máximas autoridades en el territorio.

El diario Granma informó que Valdés Mesa visitó el complejo Villoldo, en el municipio de Arroyo Naranjo, que agrupa a los mercados Ideal y agropecuario estatal La Palma, además de ser uno de los más de 170 con que cuenta la capital cubana.

El alto dirigente resaltó el esfuerzo que se está haciendo en la urbe para mejorar los mercados y unidades para la comercialización de los productos agropecuarios.

También se interesó por la estabilidad de los insumos y por el servicio de venta del pan liberado, la producción de lechuga en La Habana, y recomendó hacer uso de las tecnologías para la conservación de algunos alimentos.

Sobre los trabajadores no estatales, Valdés Mesa conoció acerca de algunas acciones en el municipio de San Miguel del Padrón, y expresó que hay que crear las condiciones para el pago de los impuestos.

En otro momento del recorrido, las autoridades visitaron el mercado Virgen del Camino, del Ejército Juvenil del Trabajo (EJT) el cual es abastecido fundamentalmente por la occidental provincia de Artemisa.

El primer vicepresidente de Cuba se refirió a la necesidad de trabajar no solo por la cantidad, sino también por la calidad de los productos y vender sobre la base de ese parámetro. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/179720-cuba-primer-vicepresidente-recorre-mercados-de-la-habana>



Radio Habana Cuba